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BOLETÍN N°33/2014  
 

 EDITORIAL 
 

CACHIPORRAS Y COCAÍNA 
 

 

Hace pocos días el Juez Bonadío allanó el INDEC y encontró varios kilos de cocaína en los lockers 

de dos empleados. A pesar de que UPCN sostiene que hay que cumplir la ley y hacer concursos para des-

precarizar a 1000 profesionales del Posadas, en este caso aplaudió el ingreso por decreto de excepción de 

dos narcos de la barra brava de Excursionistas, miembros activos de la patota del INDEC. 

Es que sostener que los trabajadores ganaron este año el 8% del salario real como dicen Capitanich 

y el Secretario Costa necesita de un dibujo sostenido en el INDEC a fuerza de cachiporras (y cocaína). 

Las consultoras privadas, el índice Congreso y el de la Dirección de estadística de la C.A.B.A. di-

cen lo que sentimos cuando vamos al súper: a fin de año habremos perdido el 10% de nuestro salario. Has-

ta hoy ni el gobierno nacional y ni los gobiernos provinciales se han avenido a reabrir paritarias. Ni los 

que creen en el INDEC ni los que lo critican. 

Gremios de la FESPROSA como CICOP levantan la consigna del cobro de un aguinaldo completo. 

CTA Autónoma y otros gremios exigen bono de fin de año. Todos piden que este refuerzo sea eximido de 

ganancias. Noviembre y diciembre serán escenario de lucha para que no nos roben nuestro salario. FES-

PROSA estará en primera fila dando pelea, acordando acciones con todos los que defiendan los intereses 

de la clase trabajadora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Jorge Yabkowski 

Presidente de FeSProSa 
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 BUENOS AIRES 
 

NO AL PRESUPUESTO DEL AJUSTE 

 
JUEVES 23/10: PARO PROVINCIAL CON ATE Y CTA 
PCIA. BS. AS. 
 
11 hs: MOVILIZACIÓN A LA GOBERNACIÓN (La Plata)    
 
EL CONGRESO APROBÓ EL BORRADOR DE ACTA CONTENIENDO EL PLIEGO 
DE RECLAMOS DISCUTIDO CON EL MINISTERIO 

 

El Congreso sesionó en la sede nacional de la CTA-Autónoma con un importante número de delegados y seccio-

nales representadas. El debate tuvo como eje fundamental las tratativas llevadas adelante por los representantes 

de CICOP con el Viceministro de salud durante la semana pasada y en las que se abordaron los pre-acuerdos 

sobre el pliego de reclamos difundido en anteriores circulares. Las asambleas consideraron el borrador de acta y 

los mandatos concluyeron que era positivo, sin dejar de reclamar por la reapertura de paritarias y poniendo un 

acento particular sobre el presupuesto provincial. Respecto del tema salarial, se agregó el reclamo de un medio 

aguinaldo adicional libre de impuesto a las ganancias. 

En el Congreso se analizó también el proyecto de presupuesto 2015 enviado por Scioli a la Legislatura. Los dele-

gados lo rechazaron, denunciando su carácter de ajuste. Se espera su tratamiento legislativo en las próximas se-

manas, ante lo cual la CTA provincial dispuso una jornada de lucha de los gremios estatales el jueves 23/10. 

El Congreso resolvió que CICOP sea parte activa de la jornada, votando un paro de 24 horas, en coincidencia con 

una medida similar de ATE. Se hizo especial hincapié en la necesidad de marcar una fuerte presencia de CICOP 

en la movilización a la Gobernación, instando a todas las seccionales a concurrir, especialmente a las de La Plata.  

Los puntos que se pre-acordaron con el Ministerio son:  

1.     Aumento de los reemplazos de guardia a $ 2500 de lunes a viernes y a $ 3000 para sábados, domingos y fe-
riados, a partir del 1/10/14. 

2.     Aumento proporcional del fondo de reemplazos de guardia a partir de la misma fecha. 
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3.   Acuerdo en que la solicitud de designaciones de parte de las direcciones hospitalarias cuenten con aval gremial 
de las seccionales de CICOP (integrando una Comisión de Recursos Humanos en cada establecimiento) a partir 
del 1/1/15. 

4.     Compromiso de acortar plazos de los expedientes y agilizar las designaciones. 

5.     Puesta en funcionamiento de la Comisión de Desgaste Profesional (la misma ya comenzó a funcionar). 

6.   Ratificación y monitoreo del protocolo de intervención en situaciones de violencia en los servicios de salud. 

 

RESOLUCIONES DEL CONGRESO PROVINCIAL DE DELEGADOS DE CICOP: 

1) Paro activo de 24 horas el día 23/10/2014 en el marco de la Jornada de lucha de la CTA de la Prov. de Bs. 
As., con movilización a la Gobernación (La Plata), a las 11 hs.  

2) Acción a definir en la Legislatura bonaerense en la fecha en que se trate el presupuesto 2015, para ex-
presar nuestro desacuerdo con los recortes a las partidas sociales y en particular al sector salud, recla-
mando el incremento de estas partidas, tal cual expresamos en la declaración propuesta por el CDP. 

3) Proponer al Gobierno que abone en diciembre el aguinaldo completo en lugar del medio aguinaldo, libre 
del impuesto a las ganancias. Plantear la unidad de acción con el resto de los estatales al respecto. 

4) Pasar el Congreso a cuarto intermedio, facultando al CDP para una nueva convocatoria en función de la 
evolución del conflicto y las tratativas con el Gobierno.  

 

JUEVES 23/10 MOVILIZACIÓN A LA PLATA. 11 HS. 
 

LLAMAMOS A TODAS LAS SECCIONALES A QUE HAGAN 
EL MAYOR ESFUERZO Y COMPROMISO PARA ESTAR 

PRESENTES 

MUNICIPALES 

LOS INTENDENTES FRENAN EL PROYECTO DE PARITARIAS 

REUNIDOS EN LA FAM (FEDERACIÓN ARGENTINA DE MUNICIPIOS) Y LIDERADOS POR JULIO PEREYRA, 
INTENDENTE DE FLORENCIO VARELA, ACORDARON PRESIONAR A LOS LEGISLADORES PARA FRENAR 
Y MODIFICAR EL PROYECTO DE PARITARIAS MUNICIPALES. NUESTRO GREMIO EXPRESÓ SU POSICIÓN 
A FAVOR DE IMPULSAR EL DERECHO DE LOS TRABAJADORES A DISCUTIR SALARIOS Y CONDICIONES 
DE TRABAJO EN LOS MUNICIPIOS, AMPARADOS EN LA CONSTITUCIÓN NACIONAL Y EN LOS CONVE-
NIOS INTERNACIONALES SUSCRIPTOS CON LA OIT.  

 

BAHÍA BLANCA: NUMEROSA ASAMBLEA RESOLVIÓ INCORPORACIÓN A CICOP 
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Las y los profesionales del Hospital Municipal y de los Centros de Salud se reunieron en asamblea y resol-
vieron por unanimidad solicitar el ingreso de la Asociación de Profesionales Municipales a nuestro gremio. 
Si bien la relación con CICOP tiene muchos años de gestos de apoyo solidario mutuos, en lo local las pre-
siones de la corporación no favorecían la definición. 

Esta decisión histórica resulta muy significativa para CICOP. La APMS tiene una larga trayectoria de orga-
nización y lucha, con una gran capacidad de negociación y muchos logros en su haber. Su incorporación 
resultará un impulso para el gremio y especialmente para las seccionales municipales de la región. El Con-
greso de Delegados celebró la noticia con aplausos y tiene la expectativa de que los miembros de su Co-
misión Directiva puedan estar presentes en el próximo encuentro para aprobar su ingreso formalmente. 

 

 

NACIONALES  

Hospital Posadas 

 

NO HAY VOLUNTAD POLÍTICA PARA UNA DESPRECARIZACIÓN EN SERIO 

Ya no son conjeturas o pareceres, son hechos concretos. El Gobierno abandonó la declamada decisión política de 
promulgar un decreto, que denominamos de excepción, para terminar con la precarización laboral y resolver otras 
reivindicaciones del personal. Ahora nos hablan de concursos abiertos, de reconocimiento parcial de antigüedades. 
MÁS DE LO MISMO. Ponen un impreciso plazo de 6 meses, no sabemos muy bien para qué. Hablan de una planta 
¿permanente-transitoria? Digan lo que digan - o como lo digan -, todo esto es coincidente con la posición del gre-
mio UPCN, que no resuelve ni va a resolver el problema. 

En esta complicada situación, resulta imprescindible que el Frente de Gremios convoque de inmediato a Asamblea 
General, se informe acabadamente al personal y, democráticamente, se discuta el Plan de Acción que los trabaja-
dores del Hospital consideren más conveniente. 

Hasta la fecha somos el único gremio de la Intergremial que sostiene esta posición. Ya hemos dejado traslucir que 
si el Frente no convoca a Asamblea en breve lo hará la Seccional CICOP. Además, estamos proponiendo que las 
autoridades formalicen su propuesta por escrito y se ponga en marcha una CONSULTA PLEBISCITARIA. 

Paralelamente, las autoridades lanzan la discusión de la Estructura de Conducción del Hospital. En esto sí habría 
un decreto inminente. No subestimamos el tema, pero, al intentar colocarlo como eje, las autoridades van a con-
tramano de lo que expresó el Dr. Spaccavento al hacerse cargo de la Presidencia del Consejo de Administración, 
manifestando por todos los rincones del Hospital que, por expresas indicaciones de la Presidente de la Nación, 
venía a regularizar la situación del personal, a ocuparse de la Estructura y de la Seguridad. 

Del decreto de excepción, que contemplaba los pases a la planta permanente de manera automática y con el 100 
% de la antigüedad, se pasa a que nos hablen de concursos abiertos, el 2x1 para la antigüedad, respetar la legis-
lación vigente, etc. 

 

EL VUELCO ES MUY NOTORIO E INDISIMULABLE 

Sabemos que la bronca y la indignación se están expandiendo. Que muchos se sienten engañados y expresan su 
disposición a la lucha. Que esperan que la Intergremial, en cuyo seno existen distintas valoraciones, se ponga al 
frente de la misma. 

Lo que debe quedar claro es que la Seccional va a continuar la pelea por las justas reivindicaciones de los trabaja-
dores del Hospital en cualquier escenario que se dé. De conjunto en el frente de Gremios, que es lo deseable y 
necesario, o en soledad con todos los dispuestos a dar esta lucha, si las circunstancias así lo determinaran. 
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 SANTA FE 
 

 
Inscripción Gremial 2633 M.T.E.Y.S.S     www.siprus.com.ar 
 

SIPRUS CONTINÚA CON EL PLAN DE LUCHA 
 

 
 

El día viernes se reunió el Consejo Directivo Provincial de Siprus. Se evaluaron los mandatos de 

las Asambleas, las cuales ratificaron la continuidad del plan de lucha, con diferentes propuestas. 

Como consecuencia de las medidas que venimos sosteniendo, fuimos convocados a una audiencia 

con el Ministro de Salud Mario Drisun, para el martes 21. 

En el marco del plan de lucha, la acción de esta semana será: asambleas el día jueves 23 (en las 

que se informará lo tratado con el Ministro y evaluaremos dicho encuentro), con desafectación tanto de 

mañana como de tarde; paro de 24 horas para el martes 28 de octubre y para el miércoles 5 de noviembre. 

Cada regional informará las modalidades de las medidas. 

  

 
JUEVES 16 DE OCTUBRE – HOSPITAL CULLEN DE SANTA FE 

 

 

http://www.siprus.com.ar/
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 LA RIOJA 
 

TRIUNFO DE APROSLAR 

Los profesionales de la salud del agrupamiento "A", que no habían cobrado el aumento extra 
acordado con el Gobierno de 1000 pesos ($700 + $300), lo recibieron el día viernes 17 de octu-
bre. De esta forma, y luego de reclamar en forma persistente, se hizo justicia con los contado-
res, abogados, ingenieros, arquitectos en el ámbito de la salud pública. 

LA LUCHA CONTINUA -- APROSLAR—FESPROSA 

 

PAGAN AUMENTO A PROFESIONALES DE SALUD DEL AGRU-
PAMIENTO A 

Escrito el 21 de Octubre del 2014 - 21/10/2014 

La gremial médica precisó que se trata del incremento de 1.000 pesos que el sector acordó con el gobierno de Beder Herrera para pagarse 

este año y que se abonó en dos tramos, el primero de 700 pesos y el segundo de los restantes 300 pesos.  

APROSLAR informó que los profesionales de la salud comprendidos en el agrupamiento A percibieron un incremento que 

estaba pendiente de pago en base al acuerdo salarial que ese gremio firmó con el Gobierno. 

La gremial médica precisó que se trata del incremento de 1.000 pesos que el sector acordó con el gobierno de Beder Herrera 

para pagarse este año y que se abonó en dos tramos, el primero de 700 pesos y el segundo de los restantes 300 pesos. 

APROSLAR indicó que el pago del aumento se concretó el viernes y que alcanza a profesionales de otras ramas distintas a la 

medicina pero que desempeñan funciones en el ámbito de Salud Pública, entre ellos contadores, abogados, ingenieros y arqui-

tectos, entre otros. 

 
http://www.nuevarioja.com.ar/ver_noticia.asp?id=30878 

 

OTORGAN LICENCIA INSALUBRE AL PERSONAL CONTRATADO 
DE SALUD PÚBLICA 

Escrito el 21 de Octubre del 2014 - 21/10/2014 

El gremio APROSLAR informó que el personal contratado de Salud Pública podrá acceder a la denominada licencia insalubre, beneficio del 

que hasta ahora no gozaban.  

La gremial médica precisó que esto fue pedido por ese sindicato en una reunión que semanas atrás mantuvieron con los minis-

tros Marcos Perera (Salud) y Claudio Saúl (Gobierno). “En esa reunión se decidió dar licencia insalubre (igual de la que gozan 

los trabajadores de planta de Salud) a los trabajadores precarizados (contratados, guardias eventuales, etc.) en el ámbito de 

Salud Pública y particularmente en el hospital Vera Barros”, indicaron. 

APROSLAR agregó que la resolución por la cual se otorga el beneficio fue firmada el jueves y que entrará en vigencia próxi-

mamente. 

A su vez, destacaron que esta disposición alcanza también a los trabajadores de APOS. 

 

http://www.nuevarioja.com.ar/ver_noticia.asp?id=30836 

 

http://www.nuevarioja.com.ar/noticia.asp?id=30878
http://www.nuevarioja.com.ar/noticia.asp?id=30878
http://www.nuevarioja.com.ar/ver_noticia.asp?id=30878
http://www.nuevarioja.com.ar/noticia.asp?id=30836
http://www.nuevarioja.com.ar/noticia.asp?id=30836
http://www.nuevarioja.com.ar/ver_noticia.asp?id=30836


BOLETÍN N°33 /2014  de FeSProSa  Página 7 

 

 MENDOZA 
 

LA CARPA SANITARIA DE AMPROS ATENDIÓ UNAS 200 PERSONAS 
Y CREÓ CONCIENCIA EN PLENO CENTRO DE MENDOZA 

 

En defensa de la Salud Pública, la Asociación Mendocina de Profesionales de la Salud, AMPROS, montó hoy una 
Carpa Sanitaria en Peatonal Sarmiento y Avenida San Martín de Ciudad donde se atendió a casi 200 personas en 
la detección de patologías no transmisibles y se controló tensión arterial y glucemia. 

La acción tuvo como objetivo contribuir con la salud de los mendocinos y también  informar a los 

interesados acerca de las desacertadas decisiones del Gobierno Provincial y la oposición, quienes en 

las últimas semanas aprobaron leyes que además de ser inconstitucionales, atentan seriamente con-

tra la Salud Pública de la provincia y la ciudadanía en general. 

La acción específica llevada a cabo en el corazón del microcentro mendocino fue acompañada de fo-

lletería con consejos útiles para  una vida saludable y una alimentación adecuada. 

“Nos sentimos muy apoyados por la gente que se acercó a la carpa y se entendió nuestra defensa de 

la Salud Pública. También recibimos los comentarios de la gente respecto a las dificultades que tie-

nen a la hora de la atención en hospitales y centros de salud de Mendoza, sobre todo ligadas a la 

falta de insumos, algo que desde AMPROS venimos reclamando desde hace mucho tiempo y por la 

falta de una política responsable en materia de salud, el Estado no puede cumplir”, aseguró Claudia 

Iturbe, secretaria gremial de AMPROS. 

Iturbe agregó que lo provechoso de la acción es que “los mendocinos entienden los políticos, con sus 

dichos y con las leyes aprobadas últimamente, están comprometiendo no sólo a los profesionales del 

sector, sino a la comunidad”. 

Ante la aceptación masiva de la propuesta, desde AMPROS se comprometieron a trasladar la Carpa 

Sanitaria a varios puntos de la provincia para continuar prestando un servicio de atención primaria 

que el estado ha desconocido. “Esto ha superado nuestras expectativas, por lo que se decidió conti-

nuar esta campaña de concientización y de atención en diferentes departamentos de la provincia”, 

agregó la secretaria gremial de AMProS. 

En otra mesa, los jubilados del gremio que nuclea a los profesionales de la salud de Mendoza  reco-

lectaron firmas para que el proyecto en Salud del 82 % móvil deje de ser un sueño para nuestros 

abuelos y se haga realidad. Este es un proyecto que tiene como objetivo llegar al millón de firmas 

para que la presidenta de la Nación, Cristina Fernández, no pueda vetar la futura norma que defen-

derá los derechos de nuestros jubilados, hoy empobrecidos y olvidados por la sociedad y los gobier-

nos de turno. 
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“Se recolectaron numerosas firmas para que definitivamente nuestros jubilados tengan un buen pa-

sar después de haber ofrecido su conocimiento y su trabajo en el sector de la salud durante 40 años 

de profesión. Hoy los jubilados nos mostraron su angustia con la situación y se comprometieron a 

seguir captando firmas que hagan torcer el despropósito del Gobierno Nacional, que los tiene empo-

brecidos, sin siquiera cubrir la canasta alimentaria y la de medicamentos”, concluyó Claudia Iturbe. 

 

 INTERNACIONALES 
 

HAY QUE ABRIR EL TISA AL DEBATE PÚBLICO, DI-

CEN LOS EXPERTOS EN EL PRIMER FORO MUNDIAL 

Octubre 20, 2014 

 

Desde la educación al transporte, pasando por las finanzas o la salud, el nuevo Acuerdo sobre el 

Comercio de Servicios (TISA) plantea amenazas serias para la calidad de los servicios que ofre-

cen distintos sectores públicos que afectan a la vida de los ciudadanos y ciudadanas.  

Este es uno de los resultados del primer Foro Mundial sobre el Comercio de Servicios, celebrado en Ginebra el 

17 de octubre de 2014, organizado conjuntamente por la Internacional de Servicios Públicos (ISP), la Friedrich-

Ebert-Stiftung (FES) y la red Our World Is Not For Sale (OWINFS). 

Especialistas de primer orden y más de 140 representantes de sindicatos, sociedad civil y gobiernos expresaron 

su alarma por el secretismo con el que están negociando el nuevo acuerdo internacional de comercio, un grupo 

reducido de gobiernos, con el apoyo de una coalición de corporaciones 

“El secreto de estos acuerdos de comercio desdeña cualquier participación democrática,” afirma Jane Kelsey, 

Profesora de Derecho de la Universidad de Auckland, Nueva Zelanda. 

“Los servicios son fundamentales para la vida diaria de la población y lo que vemos en estos acuerdos es un 

intento de convertirlos en productos comerciales, de forma que beneficien sólo a las mayores compañías del 

mundo”. 

Según Herta Däubler-Gmelin, antigua Ministra de Justicia de Alemania, los acuerdos de comercio deberían ser 

debatidos por los parlamentos nacionales y dentro del Parlamento Europeo, con total transparencia. En caso 

contrario, suscitarán protestas y no ofrecerán los resultados que quienes los apoyan continúan prometiendo. 

En los Estados Unidos, “la industria y los grupos de presión del comercio tienen una representación mayoritaria 

en el Comité Asesor de Comercio, y llegan a alcanzar el 85% del total de sus miembros” reveló Celeste Drake, 

especialista en política de comercio y globalización de la AFL-CIO. 

Este foro supuso una oportunidad única de examinar las repercusiones negativas del TISA y el lado más oscuro 

de su agenda privatizadora y desreguladora; pero también sirvió para empezar a plantear alternativas y solu-

ciones al proceso en curso. 

http://www.world-psi.org/es/foro-mundial-de-la-isp-sobre-el-comercio-de-servicioshttp:/www.world-psi.org/en/psi-global-trade-services-forum
http://www.world-psi.org/es
http://www.fes-globalization.org/geneva/
http://www.ourworldisnotforsale.org/
http://www.world-psi.org/en/video-jane-kelsey-professor-law-university-auckland-new-zealand
http://www.world-psi.org/en/video-jane-kelsey-professor-law-university-auckland-new-zealand
http://www.world-psi.org/en/video-herta-daubler-gemlin-professor-law-former-member-parliament-and-minister-justice-germany
http://www.world-psi.org/en/video-celeste-drake-trade-globalization-afl-cio-usa
http://www.world-psi.org/en/video-celeste-drake-trade-globalization-afl-cio-usa
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“El interés y la participación en el foro demuestran la preocupación creciente por estas conversaciones secre-

tas”, afirmó Daniel Bertossa, Director de Política y Gobernanza de la ISP. 

“Desde hoy está claro que los sindicalistas y la sociedad civil están enojados por lo que se está negociando en 

su nombre”. 

http://www.world-psi.org/es/hay-que-abrir-el-tisa-al-debate-publico-dicen-los-

expertos-en-el-primer-foro-mundial 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.world-psi.org/es/hay-que-abrir-el-tisa-al-debate-publico-dicen-los-expertos-en-el-primer-foro-mundial
http://www.world-psi.org/es/hay-que-abrir-el-tisa-al-debate-publico-dicen-los-expertos-en-el-primer-foro-mundial

